

## Célébration de la Journée Mondiale de l'Arthrite

Compte Test - 2012-10-12 17:17:00 - Vu sur pharmacie.ma

A l'occasion de la Journée Mondiale de l'Arthrite célébrée le 12 octobre de chaque année, l'Hôpital El Ayachi de Salé a accueilli le grand public et les professionnels de la santé, le jeudi 11 octobre 2012. Des échanges et des débats d'idées ont eu lieu à cette occasion et des visites et exposés ont également été proposés et ce, afin de mieux faire connaître l'éventail des différentes activités de l'hôpital.

Selon le Pr Rachid Bahiri, Médecin chef de l'hôpital El Ayachi de Salé, l'action organisée par l'Hôpital réside dans la sensibilisation sur la santé ostéo-articulaire en général, le comité organisateur vise en particulier à la conscientisation et à la sensibilisation sur la gravité des maladies rhumatismales. Ces affections sont en nette augmentation au Maroc et leur poids médico-sanitaire et socio-économique devient de plus en plus important.

Pour Mme Laïla Najdi, Présidente de l'Association marocaine de polyarthrite rhumatoïde : « le cas des personnes à mobilité réduite, devrait inciter à une mobilisation réelle pour améliorer la qualité de vie des poly arthritiques marocains. C'est ainsi que la première priorité de notre plan d'action est l'accessibilité aux soins et l'allègement de la lourdeur des démarches administratives notamment en ce qui concerne la présence exigée des malades pour le dépôt des dossiers de remboursement des soins médicaux, et le retard ou le refus de traitement de ces dossiers par les organismes gestionnaires de l'AMO, la CNSS et la CNOPS. ».

Selon les membres du bureau de l'AMP, cette journée offre également l'occasion de renouveler les appels à l'égalité dans la prise en charge de la polyarthrite rhumatoïde et des rhumatismes inflammatoires chroniques comme c'est le cas pour les autres affections de longue durée reconnues par l'AMO.

Rappelons enfin que l'arthrite est une inflammation des articulations. Ce trouble inflammatoire articulaire s'accompagne généralement de rougeur, de chaleur, d'enflure et de sensibilité au toucher. L'arthrite peut toucher n'importe quelle articulation. Toutefois, les articulations les plus souvent atteintes sont celles qui supportent le poids du corps, soit celles des pieds, des genoux, des hanches et de la colonne vertébrale.